

《单词百科:irrelevant是什么意思?irrelevant怎么发音?irrelevant的解释和用法》

英语单词irrelevant是什么意思?irrelevant怎么读?irrelevant怎么发音?简答网为您整理了irrelevant的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



irrelevant怎么读

irrelevant的读音:[ɪˈreləvənt]

irrelevant的意思

1、adj.不相干的;不恰当;缺乏时代性的, 落后于潮流的;牛头不对马嘴;

irrelevant的相关词组

- 1、be irrelevant to 与。。。不相干, 不切题;
- 2、irrelevant answer 驴唇不对马嘴;

irrelevant的近义词

- 1、 **accidental** adj.意外的, 偶然 (发生) 的;附属的;
- 2、 **beside the point** 离题的;无关紧要;
- 3、 **extraneous** adj.外部的;外来的;无关的;不相干的;
- 4、 **far-fetched** adj.牵强的, 未必会的;不着边际;
- 5、 **immaterial** adj.不重要的;非实质的;非物质的;无形的;

irrelevant的反义词

- 1、 **relevant** adj.相关的;合适的;有意义的;

irrelevant的双语例句

- 1、 That is irrelevant; we must keep the main purpose of this meeting in sight.

那毫不相干, 我们要牢牢记住这次会议的主要目的.

- 2、 What you said is irrelevant to the subject.

你说的与本题无关.

- 3、 Please concentrate on the business at hand and don't drag in irrelevant issues.

请你集中谈这件事,不要牵扯其他问题.

- 4、 A question about arithmetic is irrelevant in a music lesson.

在音乐课上,一个数学的问题是风马牛不相及的.

- 5、 This is barrage of other information that is either ambiguous, irrelevant, or contradictory.

这是一大堆含混不清、 互不相干或彼此矛盾的其他情报.

- 6、 He acknowledged that Mr Taylor's colour and ethnic origins were utterly irrelevant in the circumstances.

他承认在这种情况下泰勒先生的肤色和种族出身完全无关紧要。

7、This involved the deletion of a great deal of irrelevant material.

这包括删除很大一部分不相关的内容。

8、When you write, avoid sandwiching the bad news between an irrelevant, indirect, or overly cushioned beginning and end.

在写文章时，不要把坏消息夹在毫不相关、拐弯抹角或过度铺垫的开头和结尾中间。

9、The measure of carbon emission is entirely irrelevant and unscientific.

碳排放的测量完全的不相关也不科学。

10、It won't matter whether you were beautiful or brilliant. Your gender, skin color, ethnicity will be irrelevant.

你是美貌如花还是才华横溢也不重要了。你的性别、肤色、种族都无关紧要了。

11、Magdalena considered the past an irrelevant encumbrance.

玛格达莱娜把过去看作毫不相干的累赘。

12、Scholarly analyses have turned into irrelevant extravagances for snobs.

学术分析变成了那些自命不凡的人毫不相干的放纵言论。

13、The government decided that their testimony would be irrelevant to the case.

政府认定他们的证词与案件不相关。

14、My advice is not to pad out your story with irrelevant details.

我的意见是别有不相干的细节来拉长你的故事。

15、That is completely irrelevant to the subject under discussion.

这跟讨论的主题完全不相关。

16、Round wire feeding options, only under the wire diameter, and wire types irrelevant.

选择送丝轮时，只根据丝径，与焊丝种类无关。

17、Justice George Sutherland , speaking for the majority, dismissed this argument as irrelevant.

乔治·萨瑟兰法官代表多数派发言, 把这种论点作为枝节问题不予考虑.

18、The choice of subject matter is irrelevant.

题材的选择无关紧要。

以上是简答网为您整理的irrelevant怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于irrelevant

的用法、irrelevant的释义、i

rrelevant的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/irrelevant>

